



千 浜 っ 子

令和 6 年度

学校だより

【教育目標】 笑顔いっぱい やる気いっぱい

第 1 3 号

～笑顔いっぱい やる気いっぱいの千浜っ子～

「行ってしまう」1 月が終わりました。あっという間ではありましたが、そんな中でも、笑顔いっぱいやる気いっぱいの千浜っ子の姿に数多く出会いました。その一部を紹介します。

<1> 朝、昇降口を進んだところの廊下で高学年が中心となってあいさつ運動をしています。

(元気なあいさつをした児童は昼の放送で紹介してもらえます。) そんな中、毎日早めに学校に着く登校班の A さんが私に「校長先生、ぼくはいつもあいさつがんばっているのに、昼の放送で紹介してもらえないんだ。ぼくが登校したときにはまだ誰もあいさつ運動の高学年がいないから・・・。」と言うのです。確かに A さんはいつも素敵なあいさつをしています。「A さん、放送で紹介されなくても、校長先生はいつも A さんのあいさつで元気をもらっているよ。ありがとう。これからも続けていこうね。」と私は答えました。A さんは今日も素敵なあいさつをしながら昇降口を通っています。

<2> 毎朝、昇降口に立つ私の横に B さん C さんがいます。この二人は、毎朝西門に立って登校を見守る D 先生を待っています。西門から D 先生が戻ってくると嬉しそうに D 先生を出迎えます。なんとも微笑ましい光景です。担任と子どもの温かな関係性が垣間見えます。

<3> 1 月に入ってから毎日、昼休みに中庭で子どもと一緒に短縄跳びをしています。「連続で二重跳びができるようになったよ、校長先生、見てて。」「校長先生、前跳びで誰が長く続けられるか競争しよう。」「ケンケンで後ろあや跳びできる?」「ハヤブサ跳びの連続、もう一回やって見せて! 校長先生!」どの子も笑顔いっぱいやる気いっぱいです。

<4> 子どもたちと縄跳びをしてハトハトになってひと休みしている私の横で、6 年生数人と低学年数人が仲良く長縄遊びをしています。運動場に目をやると、いろいろな学年の子が混ざってドッジボールやサッカーをしている様子が見えました。学年関係なく仲良く活動することができるのは、千浜っ子の本当に素敵なおところです。

1 月に入って、教職員は来年度の千浜小教育計画をつくる作業(教育課程編成)をしています。来年度、上記のような千浜っ子のよさをさらに伸ばしていきます。一方、課題である「基礎学力向上」は、家庭との連携を図りながら取り組んでいければ、と考えています。

校長 永井和典

5年生を中心に、充実した防災学習を行っています

本校では、6年間を通して防災についての教育を行っています。特に5年生は総合的な学習で年間を通して「防災学習」を行っています。本年度も様々な組織や地域の皆様の御協力をいただきながら学習を進めてきました。1月30日（木）にも西部地域局の講師を招き、防災講座を行いました。本年度の学習の成果として、静岡県知事認証「ふじのくにジュニア防災士」の認定証が交付される予定です。5年生には、今後も校内や地域での防災に係る活動について活躍するとともに、本年度の学習で学んだことをぜひ生かして行ってほしいと思います。



(↑7月11日 災害図上訓練DIG)



(↑9月30日 避難所運営シミュレーションHUG)



(↑1月30日 防災講座)

移動図書館（コスモス号）が毎月来校しています

1月15日（水）に移動図書館（コスモス号）が来校しました。コスモス号は月1回千浜小に来校し、子供たちが本を借りたり、返したりしています。15日も多くの子供たちが興味深く本を選んでいました。

今後は2月12日（水）、3月7日（金）に来校します。これからもぜひコスモス号を利用してほしいと思います。



授業参観懇談会よろしくお願ひします

先日おたよりで連絡をいたしました、本年度最後の授業参観・懇談会を行います。ぜひご参加ください。日程と時間は以下のとおりです。

5・6年生、たんぼぼ1・2組	…	2月7日（金）
3・4年生	…	2月13日（木）
1・2年生	…	2月21日（金）

授業参観	…	13:10～13:55
下校	…	13:55～14:05
学級懇談会	…	14:10～15:10

※1～3年生のお子さんで、懇談会が終わるまで図書室で待たせる場合は、前日までに担任まで連絡をしてください。

※懇談会にて1～4年生は来年度のPTA学年委員の選出を行います。（5年生は来年度PTA役員の「学年委員・監事候補〔3名〕」の方の中でPTA学年委員長長の選出を行います。）